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Presencia de avanzada presidencial en 
el hospital puso en alerta a los gremios 
Funcionarios se oponen a la inauguración del recinto, mientras no se devuelvan 109 cargos repartidos en la red. 

¡sa 
David Muñoz Castillo 
cronica(Plidersanantonio.cl 

os funcionarios del 
L hospital Claudio Vi- 

cuña se oponen a la 
inauguración del nuevo re- 
cinto y así se lo manifesta- 
ron ayer ala avanzada pre- 
sidencial que llegó al nue- 
vorecinto para entrevistar- 
se con sus directivos. 

Dirigentes de los gre- 
mios esperaron en el tercer 
piso al equipo que está en- 
cargado de planificar deta- 
lladamente las actividades 
presidenciales, en cuanto a 
su organización, prepara: 
ción, coordinación y la vi- 
gilancia de su ejecución. 

Luego fueron recibidos 
por la avanzada presiden- 
cial y manifestaron su pos- 
tura, 

“Este hospital no sevaa 
inaugurar hasta que la co- 

munidad tenga lo quese le 
prometió. Tener una UCI y 
Neonatología en condicio- 
nes, no tener que enviar a 
las mujeres a tener sus hi- 
jos a Valparaíso”, planteó 
el presidente de la Multi- 
gremial del hospital, Juan 
Recabarren. 

Y la solución es “devol- 
verlos 109 cargos que de- 
bieron estar hace un año y 
medio en San Antonio, pa- 
ra darle una salud como 
corresponde a la provin- 
cia”, manifestó el dirigen- 
te. 

  

LOS DIRIGENTES PIDIERON UNA REUNIÓN CON LA AVANZADA PRESIDENCIAL. 

DEMANDAS 
Rhode Martínez, presiden- 
ta de la Asociación de Pro- 
fesionales del Hospital 
Claudio Vicuña, destacó la 

apertura al diálogo de la 
avanzada presidencial y 
reafirmó que “no vamos a 
permitir la inauguración 
del nuevo hospital, que ac- 
tualmente es un elefante 
blanco”. 

Según la dirigenta “nos 
faltan profesionales, espe- 
cialistas, médicos y que re- 
tornen los cargos distribui- 
dos a la red en la mala ges- 
tión del exdirector del Ser- 

vicio de Salud Valparaíso- 
San Antonio (Cristián Gál- 

vez)”. 
El dirigente de la Multi- 

gremial y de la Fenats Re- 
gión de Valparaíso, Patricio 
Velásquez, explicó que “la 
avanzada presidencial pu- 
do percibir que la autori- 
dad actual de nuestro hos- 
pital está en la misma sin- 
tonía que los gremios, ha- 
ciendo las solicitudes que 
traemos por años. Le hici- 
mos hincapié a esta avan- 
zada presidencial queel 18 
de julio del año pasado 
cuando vino el Presidente 
dejó en claro que se arma- 
ra una mesa de trabajo, eso 
nose ha realizado”. 

Y afirmóque “no habrá 

304 
cargos se destinaron 
para el hospital nuevo 
y más de 100 no llega- 
ron al recinto asisten- 
cial 

una inauguración del nue- 
vo hospital hasta que no se 
resuelva lo que tenemos 
pendiente. ¿Qué pasó con 
los 128 mil millones de pe- 
sos para la construcción 
del hospital, donde venían 
incluidos una serie de car- 
gos que están repartidos 
enlared?”, preguntó. 

  

  

MESA CIUDADANA 
La Mesa Ciudadana por el Bienestar de la Provincia de San An- 

tonio, también participóen la reunión. El vocero Mauricio Do- 
mínguez, primero agradeció a los gremios del hospital y de 
otras organizaciones, que se sumaron en las últimas horas a 
la instancia, comoel sindicato de Muellajes del Maipo, y con 
ese respaldo, “le hicimos sabera la avanzada presidencial cu- 
ales lafuerza social que tenemos. Les solicitamos que esto 
llegue a oídos del Presidente: exigimos que se resuelvan los 
temas de la universidad y la salud por completo”. 
Para el vocero “esto noes tan complejo, noes de un alto mon- 
to, pero implica escuchar a quienes saben cuáles son las defi- 
ciencias”. 
Dijo que “nos escucharon con atención y tomaron nota. Esta 
es una oportunidad para el Presidente de dejar un legado de 
su presidencia”. 
  

En representación del — para solucionar las bre- 
capítulo médico del Clau=— chas sanitarias”, analizó el 
dio Vicuña, el doctor Juan — facultativo. 
Carlos Lagos, calificó la re- Consultado Juan Reca- 
unión como “una oportu- — barren si la avanzada en- 
nidad para relatar nues- — tregó una respuesta sobre 
tras peticiones. Como gre- la inauguración del hospi- 
mios tenemos solicitudes — tal, dijo que “ellos sola- 
que tienen que ver con los mente son mensajeros, su 
anhelos de la provincia, te-— trabajoes llevar a Santiago 
ner una mejor salud y una — lainformación y allá se to- 
mejor educación. Existe la mará la decisión. Hoy no 
oportunidad, como nunca — están las condiciones para 
la habíamos tenido, de te-— inaugurar el hospital. La 
ner lo mejor de ambas co- postura de todos nuestros 
sas”. asociados es,si seinaugura 

El médico propuso “te- el hospital, es llamara una 
neren el edificio del hospi-— asamblea permanente, es 
tal antiguo la solución ala — decir todoel hospital para- 
brecha que presenta este — lizado”, anunció sobre las 
hospital y la posibilidad de — acciones que tomarían si 
contar con espacio para la se decide un corte de cinta 
educación. Destinar el hos- en el Claudio Vicuña con 
pital antiguo solo para la todos estos temas pendien- 
parteeducativa no alcanza — tes. o 

  

  LA SEGUNDA VERSIÓN DE LA FERIA SE REALIZARÁ MAÑANA. 

Colegio Espíritu Santo realizará una 
Feria Integral de Seguridad Escolar 
Este viernes 30 de mayo, el 
colegio Espíritu Santo de 
Llolleo realizará la segunda 

versión de la Feria Integral 
de Seguridad Escolar (Fise), 
a partir de las 10.30 horas. 
En el gimnasio del estable- 
cimiento distintas institu- 
ciones invitadas como el 
Departamento Provincial 
de Educación, la Municipa- 
lidad de San Antonio, Direc- 

temar, Cesfam Néstor Fer- 
nández, Conaf, Senapred, 
Aiep, Bomberos, Carabine- 
ros, Senda y el Centro de In- 
vestigación Avanzada en 
Educación (Ciae) de la Uni- 
versidad de Chile, entrega- 
rán información sobre este 

tema. 
José Ruiz, encargado del co- 
mité de seguridad escolar 
del Espíritu Santo invitó a la 

  

   feria, que serealizará “enel Agregó queaparte delos in- 
contexto delasemana dela — vitados “estamos en campa- 
seguridad escolar en todo ña con brigadas escolares 
Chile. Acá, específicamente — de seguridad y con institu- 
en San Antonio, hemos pre- ciones que abordan mate- 
parado una feria de seguri — rias de seguridad, temática 
dad, la Fise 2025, quecon- que es transversal, que 
sisteen más de 30 stand con aborda desde la salud men- 

distintas temáticas que — tal hastalaciberseguridad”. 
abordan la seguridad esco- El encargado invitó a la co- 
lar y en general de todas las munidada participar en es- 
comunidades”. teevento. o

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

29/05/2025
    $443.838
    $708.350
    $708.350

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      62,66%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 4


